
 
 

Verbale della riunione del comitato di indirizzo 
LM-74 – Geologia ambientale e Gestione del Territorio 

 
 
 
Oggi, 25 marzo 2023, si è incontrato il comitato di indirizzo del corso di Laurea Magistrale in 
Geologia ambientale e Gestione del Territorio della Scuola di Scienze Geologiche e Ambientali 
dell’Università degli Studi di Urbino.  
 
Sono presenti:  
 
Il Presidente della Scuola – Prof. Simone Galeotti 
Il Coordinatore del Corso – Prof. Mirko Francioni 
Il rappresentante dell’Ordine dei Geologi della Regione Marche – Dott. Stefano De Angeli 
Il rappresentante dell’Ordine dei Geologi della Regione Marche – Dott. Michele Gliaschera 
Il rappresentante degli Studenti – Sig. Riccardo Apicella 
 
 
Il Prof. Galeotti illustra alcune possibili modifiche che la Scuola intende apportare al piano degli 
studi. In particolare:  
 

1. Il corso di Modelli Geofisici e Ambientali, precedentemente inserito solo nel curriculum 
Sistema Terra, Clima e Ambiente viene reso comune a entrambi gli indirizzi  

2. Viene inserito un modulo di Idrogeologia in luogo del modulo “Risorse minerarie e lapidee” 
nell’insegnamento di Risorse minerarie, lapidee e Geotermiche. Tale insegnamento, 
prende la seguente epigrafe: “Idrogeologia applicata e Geotermia” 

3. L’insegnamento “Pericolosità, Rischio sismico e Microzonazione sismica” cambia la propria 
epigrafe in: “Geofisica Applicata e Microzonazione sismica” 

4. L’insegnamento di “Recupero di Risorse dai rifiuti” viene spostato dal curriculum Sistema 
Terra, Rischi e Risorse al curriculum Sistema Terra, Clima e Ambiente prendedo il posto 
dell’insegnamento “Indicatori mineralogici e petrografici per l’ambiente e la salute” 

5. L’insegnamento “Indicatori geochimici per il monitoraggio ambientale” precedentemente 
inserito solo nel curriculum Sistema Terra, Clima e Ambiente viene reso comune a 
entrambi gli indirizzi 

6. Infine, si propone una variazione di epigrafe per l’attuale curriculum “Sistema Terra, Rischi 
e Risorse” che diventa “Geotecnologie, Territorio e Ambiente”.  

 
Tutti i componenti del comitato di indirizzo esprimono soddisfazione e apprezzamento per le 
modifiche proposte che sono ritenute migliorative dell’attuale piano degli studi.  
 
Il Presidente, pertanto, porterà le proposte discusse all’esame del Consiglio della Scuola per una 
loro approvazione.  
 
F.to 
Prof. Simone Galeotti  
 


